



Medisspendenblut

Der Blutspende-Wettbewerb an deiner Uni

Was ist Medisspendenblut?

Medisspendenblut ist ein bundesweiter Blutspende-Wettbewerb der medizinischen Fakultäten. Teilnehmen können aber nicht nur (Medizin-)Studierende, sondern alle, die ihr lokales Medisspendenblut-Team unterstützen möchten.

Du möchtest dabei sein und deine Stadt zum Sieg bringen?

Super, wir freuen uns, dass du dabei bist! Fülle einfach dieses Formular aus, und schon zählt deine Spende mit (deine Daten werden ausschließlich zur Auswertung der Wettbewerbsergebnisse verwendet).

Los geht's!

Name:

Ich bin: Medizinstudent/in Nicht-Medizinstudent/in Kein Student/in

Studiensemester (für Studenten):.....

Meine Spende zählt für die Universität:

Ich spende heute:

Vollblut

Plasma

Thrombozyten

Ich spende heute zum allerersten Mal und habe vorher noch nie Blut gespendet.

Email (für Ergebnisse, falls gewünscht):

Hiermit bestätige ich die Teilnahme am Blutspende-Wettbewerb von Medisspendenblut und die Speicherung meiner Daten zur Auswertung der Wettbewerbsergebnisse genutzt werden können.

Unterschrift des/r Teilnehmers/in

Stempel des Blutspende-Instituts

Teile deine Spende auf Instagram oder Facebook mit unter **@medisspendenblut** oder **#medisspendenblut**
Weitere Informationen findest du auf unserer Webseite **www.medisspendenblut.de** sowie auf Facebook und Instagram unter **Medisspendenblut**. Dort werden die Zwischenergebnisse wöchentlich veröffentlicht.
Wir danken dir für deine Teilnahme und wünschen deiner Universität viel Erfolg!